

Máster de Derecho Marruecos-Unión Europea

La violencia de género y los divorcios por discordia centran las jornadas sobre Derecho Internacional

La actividad, abierta para el público en general, se centró en los casos en los que chocaban el Derecho europeo y el marroquí adentrándose en la evolución de la relación entre los dos

Por Daniel Sola

El Hotel Tryp Melilla Puerto acogió la charla sobre 'Derecho Internacional Privado Marroquí y los supuestos euro-marroquíes', como parte del Máster de Derecho Internacional Unión Europea-Marruecos, organizado por la Fundación General UGR-Empresa y cofinanciado por la Sociedad Pública Proyecto Melilla S.A. (PROMESA).

La actividad, que tuvo un carácter de puertas abiertas para que pudiesen asistir todos los interesados, comenzó con la ponencia 'El divorcio por discordia en Derecho Marroquí: sus especificidades y su impacto en la recepción de decisiones de divorcio procedentes de la Unión Europea', que estuvo impartida por Bouhya Adil, juez del Tribunal de Primera Instancia de Larache.

Tras una breve pausa se desarrolló la segunda conferencia de la sesión matutina también a cargo de Adil y que se tituló 'La recepción mutua de actos y decisiones en materia de Derecho de Familia entre Marruecos y los países de la Unión Europea: Orden Público, Intereses Personales y la Reciprocidad'.

El programa de tarde se inició a las 17:00 horas con la ponencia 'La violencia de género en Marruecos: problemática y soluciones' a cargo de Houda Zekri, del Program Advisor, Middle East and North Africa Department.



La charla se desarrolló en el Hotel Tryp Melilla Puerto

KVINFO y doctoranda de la Universidad de Granada. Esta misma ponencia se prolongó, con una pausa de por medio, hasta las 21:00 horas, cuando se cerró la actividad.

Alumnado y programación

El Máster, con una duración de 500 horas, de las que 300 son presenciales, cuenta con la participación de treinta alumnos. Los destinatarios de esta actividad son

juristas, abogados en ejercicio de España y Marruecos y graduados relacionados con el mundo del Derecho.

La de ayer fue la penúltima de las previstas dentro del Master de Derecho Internacional UE-Marruecos, un total de cinco que dieron comienzo el pasado 16 de mayo, en esa ocasión para abordar la internacionalización comercial de las PYMES.

La segunda de las jornadas

tuvo lugar el 13 de junio, llevándose por título 'Delitos relacionados con el Derecho de Familia y Violencia de Género', mientras que la última se celebró el 26 de septiembre, para tratar el régimen de la propiedad en Marruecos, las limitaciones a la propiedad, la compraventa de bienes inmuebles y fiscalidad de la compraventa.

El Máster de Derecho Internacional UE-Marruecos está enmarcado en el Programa de

Cooperación Transfronteriza España-Fronteras Exteriores (POCTEFEX), y cuenta con una cofinanciación del 75 por ciento.

El coordinador académico del máster, Nicolás Sánchez señaló que el divorcio por discordia está contemplado en el ámbito internacional y que en dicho caso se deben regular las discrepancias entre el Derecho europeo y el marroquí. Fue aquí donde Sánchez indicó que este último ha

Sánchez destacó la evolución del Derecho marroquí hasta acercarse al de la Unión Europea

tenido una gran evolución en los últimos años acercándose mucho al del Viejo Continente. No obstante, reconoció que todavía quedan temas por resolver.

Sobre la reciprocidad en Derecho, Sánchez aclaró que debe ser el punto de encuentro para resolver problemas en un matrimonio cuyos cónyuges sean de Marruecos y de la Unión Europea. En caso de que no se llegue a un acuerdo, se deberá acudir a los Derechos Internacionales.

Lo mismo sucede en casos de violencia de género, donde en caso de haber una disputa sin solución, la Justicia deberá contar con las normas internacionales de Derecho Privado.

LA FORMA MÁS CÓMODA Y ECONÓMICA DE VIAJAR

MELILLA ↔ MOTRIL (GRANADA)

LE MOYEN LE PLUS PRATIQUE ET ÉCONOMIQUE DE VOYAGER

ARMAS

MÁS INFORMACIÓN / PLUS D'INFORMATIONS
CALL CENTRE 902 456 500 | www.navieraarmas.com
O EN SU AGENCIA DE VIAJES / OU DANS VOTRE AGENCE